

Comentario al evangelio del sábado, 17 de diciembre de 2022

El deseo de las naciones

Entramos ahora en la segunda mitad del Adviento. Nuestra alegría por recibir al Señor se intensifica y se plasma en una serie de *antífonas O* que marcan las oraciones de la tarde en la Liturgia de las Horas. Estas siete *antífonas O* del himno *Ven, ven, Emmanuel* reflejan los diversos atributos del Salvador que viene. ¿A quién pertenece este Emmanuel, la sabiduría hecha carne? Al ser "el deseo de todas las naciones" (cf. Hag 2,7), pertenece a todos, como se desprende de la genealogía de Cristo en el evangelio de hoy. En su genealogía, encontramos personas de la raza elegida, paganos, hombres, mujeres, adúlteros, asesinos, reyes, esclavos, gente corriente; en definitiva, todos los santos, todas las almas y toda clase. Nadie está excluido, a menos que uno quiera excluirse a sí mismo. Y esa es la buena noticia. Oh, vamos, ¡lleguemos a todos para compartir esta buena noticia!

Paulson Veliyanoor, CMF

Publicado en Ciudad Redonda
www.ciudadredonda.org